

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 27. Mai 2009

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0024

1. Der Ortsbeirat zeigt sich verärgert über die plötzliche Terminabsage Landschaftsschutzgebiet Wiesbaden. Auch ist er verärgert, dass es im Vorfeld zu diesem Termin keinerlei Informationen gab.
2. Es wird bemängelt, dass das Nottelefon noch immer nicht repariert wurde. Es wird gebeten dies bei der Telekom dringend anzumahnen.
3. In der Ortsmitte bereiten die ESWE-Busse vermehrt Probleme. Die Busse stehen während der Arbeitszeit in der Ortsmitte mit laufenden Motoren und auch verkehrsbehindernd.

Der Ortsbeirat bittet ESWE-Verkehr einen Fahrdienstleiter in die kommende Sitzung (26.08.2009) zu entsenden um die genannten Probleme zu erörtern.

Verteiler:

Dez IV z.K. (Ziffer 1, 3)
Amt 61
ESWE-Verkehr

Dez I z.w.V. (Ziffer 2)

Müller
Ortsvorsteher